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совет за работой главы поселений отчитываются

Правильно выстроенная работа
27 марта в сДК «современник» состоялось отчёт-

ное выступление главы администрации пос. сол-
нечнодольска в. а. беличенко, на котором  присут-
ствовал глава аиМр в. и. Козлов, руководители со-
циальных и коммунальных служб, представители 
районной  и поселковой администраций.

В начале своего выступления В. А. Беличенко отметил, что  
собственный доход бюджета поселения, составивший в про-
шлом году 47 миллионов рублей, складывался в первую оче-
редь из налогов на доходы физических лиц, а также земель-
ного налога, аренды имущества, земельных участков и дру-
гих поступлений. 

Расходную часть бюджета, составившую около 80 миллио-
нов рублей, можно условно разделить на следующие направ-
ления: вопросы государственного управления, расходы на 
жилищно-коммунальное и дорожное хозяйства, социальные 
нужды, организацию культурного досуга и спортивных меро-
приятий. Привлечённые из краевого и федерального бюдже-
тов средства в размере 31 миллиона рублей, а также сред-
ства из бюджета посёлка Солнечнодольска были направлены 
на реализацию программных мероприятий. Так, за прошлый 
год выделена субсидия на приобретение 3 квартир для моло-
дых семей в размере 1 миллион 71 тысяча рублей;  выделены 
средства в размере 228 тысяч рублей на организацию несе-
ния службы казачьей дружины и военно-патриотическое вос-
питание молодёжи; был выполнен капитальный ремонт кров-
ли здания Дворца культуры. По программе «Одарённые дети 
посёлка Солнечнодольск» вручено 111 грантов на сумму 335 
тысяч рублей. В рамках реализации краевой программы «Раз-
витие физической культуры и спорта» завершено строитель-
ство специализированного зала тяжёлой атлетики общей сто-
имостью 33 миллиона 800 тысяч рублей. На протяжении все-
го второго полугодия сотрудники администрации напряжённо 
трудились и решали сложные вопросы, связанные со строи-
тельством этого объекта. Сделано большое дело! 28 февра-
ля  современный спортивный комплекс «Олимпийский» тор-
жественно открылся и начал функционировать.

При долевом участии администрации и собственников зе-
мельных участков микрорайона индивидуальной застрой-
ки проложен питьевой водопровод по улицам Садовая, Ма-
линовая, Ореховая и Каштановая общей протяжённостью 2 
тысячи метров, что дало возможность подключить более 100 
участков.

Много споров и возмущений вызвала вырубка деревьев 
на территории муниципального образования. Вадим Алек-
сандрович заверил, что необходимость реконструкции зелё-
ных насаждений давно назрела, и работы ведутся с компен-
сационной высадкой в двойном размере. Кроме того, выса-
живаются не маленькие саженцы, а четырёх - пятиметровые 
молодые деревья.

В течение года в администрацию посёлка поступило 267 
обращений граждан по вопросам ЖКХ, трудоустройства, зем-
лепользования и здравоохранения. Особую обеспокоенность 
жителей вызывает состояние поселковой больницы. После 
прямых обращений к губернатору СК медучреждение было 
включено в программу капитального ремонта на 2016 год, 
также положительно решается проблема кадрового  обеспе-
чения медицинским персоналом. 

В. А. Беличенко подробно остановился на основных на-
правлениях социально-экономической политики муниципаль-
ного образования в 2015 году. В прошлом году была реализо-
вана важная задача по получению земельного участка пло-
щадью 390 гектар под инвестиционные проекты. Своё наме-
рение по размещению производств на указанной территории 
заявили 2 реальных инвестора. Суть проектов состоит в стро-
ительстве тепличного комплекса и создании овощеводческо-
го производства для выращивания овощей с использовани-
ем современных интенсивных технологий, что даст в общей 
сложности 900 рабочих мест.

Глава администрации заострил внимание на том, что, не-
смотря на улучшение санитарного состояния посёлка, тем 
не менее продолжают появляться стихийные свалки мусора. 
Внесённые изменения в действующее законодательство по-
зволили применять штрафные санкции к нарушителям чисто-
ты, а в связи с усилением контроля за состоянием  землевла-
дений начата подготовительная работа по изъятию в судеб-
ном порядке участков, находящихся в антисанитарном состо-
янии, и их дальнейшему перераспределению. По программе 
«Капитального ремонта многоквартирных домов» будут за-
менены кровли в домах по улицам Строителей, 8, Набереж-
ной, 6 и бульвару Школьному, 5. Особое внимание уделяет-
ся подготовке празднования 70-летия Победы: подготовле-
на программа, в рамках которой запланирована высадка 100 
деревьев на аллее Победы, трём ветеранам Великой Отече-
ственной будут приобретены квартиры и двум проведён ре-
монт жилых помещений.

В заключение В. А. Беличенко отметил, что только актив-
ное взаимодействие органов власти и жителей поселения, от-
ветственное отношение к взятым на себя обязательствам по-
может выполнить все поставленные задачи и достичь высо-
ких результатов в социально-экономическом развитии Сол-
нечнодольска.

В состоявшемся обсуждении результатов работы админи-
страции посёлка Солнечнодольска за 2014 год принял уча-
стие глава АИМР В. И. Козлов. Он положительно оценил де-
ятельность поселковой администрации, отметил, что прово-
димые мероприятия всегда проходят на высоком професси-
ональном уровне. Своё выступление В. И. Козлов завершил 
словами: «Не кривя душой, хочу предложить считать работу 
главы администрации посёлка Солнечнодольска В. А. Бели-
ченко «удовлетворительной».

александр баКунин.

Пообещали стать членами сборной
глава изобильненского муниципального райо-

на а. а. чуриков провел в своем рабочем кабинете 
встречу с юными футболистами и их родителями.

Повод пообщаться за чаш-
кой чая был замечательным. 
На днях воспитанники Изо-
бильненской ДЮСШ, трени-
рующиеся под руководством 
М. В. Литовченко, с победой 
вернулись из Кропоткина, где 
проходил футбольный тур-
нир среди детей 2007-2008 
годов рождения. Наши ре-
бята, занимающиеся вместе 
всего полгода, смогли обы-
грать весьма именитых со-
перников. В полуфинале они 
победили воспитанников фи-
лиала академии ФК «Крас-
нодар» 2007 года рождения 
- 9:3, а в финале - учащихся 
этой же академии 2008 года 
рождения - 7:1.

- Этот успех неслучаен, - 
заверил родителей Андрей 
Александрович, - он явля-
ется плодом той большой 
и кропотливой работы, ко-
торую мы проделали в про-
шлом году при составлении 
бюджета. Благодаря кон-
структивной позиции депу-
татского корпуса и районной 
администрации, нам удалось 
включить в главный финан-

совый документ целый ряд 
целевых программ, направ-
ленных на поддержку физ-
культуры и спорта. Одна из та-
ких программ предусматрива-
ет развитие детского футбола. 
Принимая её, мы рассчитыва-
ли охватить не только город, 
но и весь район. Уже сегод-
ня в большинстве населенных 
пунктов приступили к работе с 
юными футболистами новые 
тренеры-преподаватели Изо-
бильненской ДЮСШ. И если 
в каком-то селе или станице 
специалиста пока нет - не сто-
ит волноваться. В ближайшее 
время мы закончим комплек-
тование штата с тем, чтобы в 
самом удаленном уголке рай-
она хотя бы на полставки ра-
ботал детский тренер.

Новый импульс развитию 
юношеского футбола придаст 
и изменение формулы Откры-
того первенства Изобильнен-
ского района. В этом году к 
участию в нем будут допуще-
ны только те коллективы, ко-
торые наряду со взрослыми 
командами выставят детские. 

Воспитанники М. В. Литов-

ченко, которому активно помо-
гает в учебно-тренировочном 
процессе и решении ряда ор-
ганизационных вопросов вид-
ный общественник Г. А. Коло-
тухин, в стартующем на днях 
Открытом первенстве Изо-
бильненского района реши-
ли защищать цвета «Сахар-
ника».

- Я очень благодарен вам, 
ребята, и вам, уважаемые 
взрослые, за этот выбор, - ска-
зал А. А. Чуриков. - Как глава 
района и генеральный дирек-
тор ОАО «Ставропольсахар», 
я заверяю, что ворота завод-
ского спорткомплекса будут 
открыты для вас в любое вре-
мя суток. Приходите и трени-
руйтесь. А чтобы вы достойно 
представляли честь сахарного 
завода, мы купим вам мячи и 
новый комплект игровой фор-
мы. Белая - гостевая форма - 
у вас уже есть, а какой цвет 
вы хотите для домашней?

- Красный! - хором кричали 
одни, разворачивая конфеты.

- Синий! - говорили другие, 
пробуя фруктовое желе.

- Хорошо, - ответил Андрей 
Александрович, - завтра же 
пошлю Максима Викторови-
ча Литовченко и методиста по 
спорту сахарного завода Ни-

колая Михайловича Родин-
кова за покупками. Пусть вы-
берут самую красивую фор-
му. И о вратарской экиперов-
ке не забудут. 

Затем глава района об-
ратился к родителям юных 
футболистов с просьбой за-
давать вопросы, касаю-
щиеся будущего учебно-
тренировочного процесса. 
Выяснилось, что вопрос на 
всех один.

- Когда у изобильненских 
ребят появится крытый осве-
щённый корт для занятий 
футболом в осенне-зимний 
период? 

- Строительство подоб-
ного спортсооружения тре-
бует больших денег, - ска-
зал А. А. Чуриков. - Поэто-
му в ближайшие месяцы мы 
его не осилим. Но, думаю, в 
течение двух лет решим эту 
проблему.

Завершилась встреча с 
юными футболистами вру-
чением им заслуженных на-
град - золотых медалей и 
грамот от организаторов за-
вершившегося в Кропоткине 
турнира, а также подарков от 
главы Изобильненского му-
ниципального района.

В ближайших планах на-
ших ребят - поездка в мае на 
футбольный турнир в город-
герой Волгоград, приурочен-
ный к 70-летию победы в Ве-
ликой Отечественной войне.

На прощание А. А. Чури-
ков задал юным футболи-
стам вопрос.

- Ребята, вы обещаете, 
что лет через десять буде-
те в сборной России по фут-
болу?

- Да-а-а! - хором ответи-
ли они.

Не верить им нет основа-
ния. Ведь, как известно, «уста-
ми младенцев глаголит исти-
на». А устами тех, кто дважды 
обыграл резерв футбольного 
клуба «Краснодар», идущего 
на втором месте в чемпиона-
те России и ставящего перед 
собой задачу выхода в Лигу 
чемпионов UEFA, истина гла-
голит ещё убедительнее. 

М. еФиМов.
Фото автора.

районная целевая програММа - в Действии

навстречу велиКой побеДе

В каждом праздничном 
концерте задействовано бо-
лее семидесяти исполните-
лей и творческих коллекти-
вов, многие из которых явля-
ются лауреатами многочис-
ленных конкурсов районного, 
регионального, всероссийско-
го и международного уровней. 
Перед жителями района вы-
ступают вокальные ансамб-
ли «Родничок», «Смайлз»,  
хореографические коллекти-

вы «Задумка», «Незабудка», 
а также солисты Сергей Мен-
чинский, Александра Малини-
на, Андрей Бондаренко, Павел 
Шемякин и участник театраль-
ной студии Артем Зуев. Арти-
сты исполнили известные пес-
ни военных лет, прочитали не-
сколько стихотворений, проде-
монстрировали яркие хорео-
графические номера.

Первыми выездные кон-
церты творческих коллекти-

вов ООО «Газпром трансгаз 
Ставрополь» увидели жите-
ли с. Птичьего и ст. Каменно-
бродской. В ближайшее вре-
мя артисты Дворца культу-
ры и спорта Общества высту-
пят в пос. Передовом, ст. Рож-
дественской, с. Тищенском, 
Подлужном и Московском. 

– Выездные концерты – 
это очередной подарок га-
зовиков ветеранам Великой 
Отечественной войны, тру-

Песни
в подарок

выездные концерты 
творческих коллекти-
вов Дворца культуры 
и спорта ооо «газпром 
трансгаз ставрополь», 
посвященные 70-й го-
довщине победы в ве-
ликой отечественной 
войне, начались в изо-
бильненском районе. 

женикам тыла и всем жите-
лям района в преддверии 
70-летия Победы и отлич-
ная возможность еще раз 
вспомнить и почтить память 
тех, кто погиб на фронте, за-
щищая Родину от фашиз-
ма, – отмечает депутат Ду-
мы Ставропольского края, 
генеральный директор ООО 
«Газпром трансгаз Ставро-
поль» Алексей Завгороднев.

николай чернов.


